



Pachuca de Soto, Hidalgo; a 24 de octubre de 2022

## **Entrega LXV Legislatura medallas al Mérito de Protección Civil, ediciones 2021 y 2022**

La LXV Legislatura entregó medallas al Mérito de Protección Civil en las ediciones 2021 y 2022 a la Dirección de Protección Civil y Bomberos de Tula y a Iván Israel Nava Bautista, respectivamente.

El objetivo de dicha presea es para reconocer en vida y post mortem a aquellos hidalguenses que se han destacado en prevenir a través de avances técnicos y científicos que permitan alertar y proteger a la población frente a fenómenos naturales o de origen humano, por la preparación y empeño en la propagación de la cultura de protección civil respaldada en una trayectoria al servicio de la materia, por actos heroicos y acciones realizadas en materia de auxilio a la población en caso de desastre.

En Sesión Solemne realizada en el salón de Plenos del Congreso de Hidalgo, el diputado, Rodrigo Castillo Martínez recordó que el 19 de septiembre de 2019 fue publicado en el Periodico Oficial del Estado de Hidalgo el decreto mediante el cual se instituyó la medalla al Mérito de Protección Civil del Congreso estatal, así como el reglamento para otorgarlo.

Al no poderse realizar la tercera edición en 2021 derivado del cambio de Legislatura, el 19 de julio del año pasado, la Comisión de Protección Civil emitió la convocatoria para proponer candidatos y candidatas para recibir la medalla correspondiente a la edición 2021.

Después de analizar las propuestas recibidas y deliberar, los integrantes de dicha comisión votaron por unanimidad para otorgar la presea a la Dirección de Protección Civil y Bomberos de Tula por actos heroicos durante la emergencia del pasado 6 y 7 de septiembre del 2021 para atender la inundación del Río Tula.

Dicha área está conformada por 24 elementos, subdivididos en cinco posiciones administrativas y 19 operativas. Con experiencia de más de 29 años de servicio y operación continua.



[www.congreso-hidalgo.gob.mx](http://www.congreso-hidalgo.gob.mx)

(771) 71.744.00

Plaza Cívica Miguel Hidalgo, "Centro Cívico",  
Carretera México-Pachuca Km. 84.5, Col. Carlos Roviroso,  
C.P. 42082, Pachuca de Soto, Hidalgo, México.



A nombre de la Dirección de Protección Civil y Bomberos de Tula, Alejandro Cortés Rodríguez, señaló que este reconocimiento no es de una sola persona sino de un grupo dedicadas a servir a la población.

Para la edición 2022, el galardonado fue Iván Israel Nava Bautista, por sus aportaciones en materia de Protección Civil desde hace 28 años cuando ingresó a la agrupación Cruz Ambar, en Mixquiahuala.

Se desempeñó en 2009 como subdirector de Protección Civil en el mismo municipio y después en Tezontepec de Aldama. Mientras que en Tlahuelilpan como titular de Protección Civil municipal.

Creó la primera unidad canina de rescate en Bomberos Tlahuelilpan con su binomio canino “sombra”, esto significó ser el primer municipio de la entidad en contar con perro rescatista y le fue donado a los siete meses por una asociación protectora de animales después de sufrir maltrato.

El diputado, Miguel Ángel Martínez Gómez, dio a conocer que en la Primera Comisión Permanente de Protección Civil fueron recibidas cinco expedientes de candidatos aspirantes a merecer la medalla al Mérito de Protección Civil en la edición 2022 y después de analizar los perfiles fue dictaminado a favor de Nava Bautista.

Al tomar la palabra el galardonado, visiblemente emocionado, agradeció el reconocimiento a su trayectoria profesional, al tiempo solicitó a esta soberanía otorgar mayores recursos a las áreas de Protección Civil de los municipios.

En representación del Gobierno de Hidalgo, Enrique Padilla Hernández, subsecretario de Protección Civil y Gestión de Riesgos, reconoció el acompañamiento institucional de la LXV Legislatura en aras de consolidar protección civil como una fuerza preventiva para reducir el riesgo de desastre.

Por su parte, el diputado Julio Valera Piedras, presidente de la Junta de Gobierno del Congreso de Hidalgo, señaló que la presea otorgada es un reconocimiento a los ciudadanos hidalguenses que se han destacado por prevenir a la población y realizar acciones de auxilio en caso de desastre.

“Estas preseas son un reconocimiento para quienes destacan por su compromiso para salvaguardar la vida de otros seres humanos, es un reconocimiento para quienes nos recuerdan que los esfuerzos coordinados son sinónimos de unidad y fuerza en el sentido de pertenencia que tanto exige la sociedad”, indicó.





En el Congreso, dijo, se promoverá desde la niñez una cultura de responsabilidad social dirigida a la protección civil y fomentar la participación social. Además se necesita un marco jurídico sólido y de avanzada que impulse y facilite a las autoridades municipales, estatal y federal la ejecución de planes efectivos para la prevención y atención de desastres.

A la Sesión Solemne también acudió el magistrado Víctor Juárez González, como representante del Poder Judicial del Estado de Hidalgo.



# PODER LEGISLATIVO



[www.congreso-hidalgo.gob.mx](http://www.congreso-hidalgo.gob.mx)

(771) 71.744.00 

Plaza Cívica Miguel Hidalgo, "Centro Cívico",  
Carretera México-Pachuca Km. 84.5, Col. Carlos Roviroa,  
C.P. 42082, Pachuca de Soto, Hidalgo, México. 